
Bonjour à tous, 

 

Vous l'avez peut-être vu ou entendu, mais je me présente au board de la 

FrenchTech Bordeaux. 

Je souhaite apporter ma vision et mon dynamisme afin de poursuivre le travail 

réalisé par l’équipe actuelle et contribuer, ensemble à ce projet commun. 

Je vous explique donc rapidement mes projets :  

Je souhaite notamment apporter mon expérience dans le développement des 

acteurs de l'écosystème à l’international. Mon entreprise First Link est en effet 

présente depuis 2019 au Royaume-Uni, avec des clients grands comptes dans 

les secteurs de la santé notamment. Je possède la double nationalité et je suis 

parvenu à manager une équipe à distance de 11 personnes dans les deux pays 

malgré le Brexit et le Covid. J’en ai tiré quelques enseignements que je serai 

heureux de partager au sein de la FrenchTech.  

Développer les liens internationaux est essentiel pour les acteurs de 

l’écosystème notamment à travers la R&D et les partenariats, afin d’amener à 

une innovation conjointe. 

Ma vision d’entrepreneur est basée sur le partage de compétences afin 

d’évangéliser la notion de data intelligence et l’open source. Intervenant dans 

plusieurs écoles à Bordeaux, je souhaite rendre accessible des outils essentiels 

pour la compréhension des marchés sur le web à toutes les entreprises pour 

construire une culture solide autour de la donnée. Je crois sincèrement que ma 

qualité d'expert data peut apporter à l'écosystème. 

Ancien sportif de haut niveau rugby, j'aime relever des défis et je pense que 

chaque acteur peut apporter sa pierre à l’édifice afin de créer une émulation 

autour des projets communs de l'association. 

C'est pour toutes ces raisons que je souhaite me présenter et apporter toute 

mon énergie, cela donnerait du sens à la démarche que j’entreprends! 

Je souhaite sincèrement bonne chance à tous les candidats  

Merci de votre attention. 

Nataniel BAHS


